

Liebe Schülerinnen und Schüler der neuen 5. Klassen,

mein Name ist Christiane Lütticke und ich bin schon ganz gespannt: Im kommenden September ist es soweit. Ich werde euch als eure neue Klassenlehrerin am DBG begrüßen! Ich freue mich schon sehr, euch junge Menschen für zwei Jahre begleiten zu dürfen.

Außerdem werde ich euch auch in meinem Lieblingsfach Mathematik unterrichten. Zahlen und Muster haben mich schon immer fasziniert und so war der Schritt, dieses Fach auch zu studieren nicht schwer. Viel wichtiger aber ist für mich, dass ich euch die Mathematik näherbringen darf, und ich werde versuchen, euch zu zeigen, wie toll der Umgang mit den Zahlen sein kann. Das werden wir mit ein bisschen Humor sicherlich gemeinsam meistern. Vielleicht können wir auch den ein oder andern Ausflug in Randgebiete wagen? Ich lasse mich gern von euch überraschen!



Aber mit wem habt ihr es eigentlich zu tun?

Ich bin Mathe- und Biologielehrerin und unterrichte leidenschaftlich gern in den 5. und 6. Klassen. 2013 haben wir (also meine Familie und ich) den Weg nach Schleswig-Holstein gefunden und 2015 kam ich dann ans DBG.

Und auch wenn es unglaublich klingt, war ich also einmal in der gleichen Situation wie ihr: Als Kind war auch ich neu in einer fünften Klasse an einem anderen Dietrich-Bonhoeffer-Gymnasium. Nur viel weiter im Süden. Aber das erzähle ich euch lieber persönlich. Sowieso ist ja eine persönliche Begegnung viel eindrucksvoller. Lasst euch also überraschen, kommt zum Tag der offenen Tür und schaut, ob ihr mich finden könnt. Und spätestens zur eurer Einschulung am DBG treffen wir uns dann ganz bestimmt.

Ich freue mich!

Genießt bis dahin noch die Tage und Wochen an eurer Schule, bevor wir dann gemeinsam das DBG für uns erobern.

Liebe Grüße

Christiane Lütticke